

新しい年になりました。皆様はいいお正月をお過ごしになられましたでしょうか…。1月になって値上げされる商品があるようです。まずはカップラーメンなどの即席めん、食用油、冷凍食品、ティッシュペーパーなどが値段が上がるようです…。消費税も先延ばしになったとはいえ上がるこのご時世に困ったものですね。新しい年がきて新しい志高くいきましょー！！

## 独り言

オサム社長の独断と偏見コラム(ちょっとボヤキ) 異業種交流会に入りました。朝5時起きです…(\*\*)

長村郁郎



まだ僕が20代だったころ、青年会議所(JC)に入っておりましたが、この宝石業界に入ってから、JCやロータリー、商工会議所などの経済活動からは遠のいておりました。そんな僕がある方の紹介で異業種交流会(BNI)に去年(2014年)の8月に入会しました。毎週金曜日の朝7時からグランベール岐山で定例会に参加しています。

このBNIという異業種交流会、ひとつのチャプター(グループ)で一業種、一企業しか入会できません。宝飾専門店、ベニールだけ、ホテルは石金さんだけ、不動産売買は鶴飼不動産さんだけといった具合に、チャプター(グループ)内でその業種のプロフェッショナルとして、自分の職種以外でご要望のあるお客様をご紹介するといった、百貨店、商社形式の異業種交流会です。新しいお客様もちろんですが、新しい出会いと新しい考え方に出会える、新たなチャンス頂きました。

このBNIという団体は全世界に存在して、団体内で新しいビジネスのチャンスが常に生まれているようです。とにかく楽しい金曜日の定例会ですが、自社の業務に障りが出ないように朝7時からの開催です…(^;:) すっかり朝型人間になってしまいました(笑)



長村映子

## 話題のイベント

2月は話題のイベント盛りだくさん！ 中国の密漁で高値で売買されている、あ！の！「血赤珊瑚」の原木を職人が目の前で研磨します！

小笠原諸島沖の中国の密漁のニュースでも話題の「珊瑚」のイベントを2月は開催いたします。中でも高知県産の「血赤珊瑚」は世界的にも有名で、このニュースのあと更に価格が上昇しているようです。そんな「血赤珊瑚」の原木を限定30名様に先行販売して、珊瑚職人に目の前で研磨してもらうというイベントを開致します。

血赤珊瑚の原木は根元付近で直径3センチくらいで高さも30センチくらいとあまり大きくありませんので丸玉は枝部分の比較的よい部分で作ります。故に8mm以上の丸玉を研磨することは難しいといわれていますが、今回は原木から研磨するので、もし万が一気に入らなかった場合はキャンセルしていただいてもOK！なにより七宝の中の一つといわれる女性の守り石、最高級の高知県産の「血赤珊瑚」を原木からチョイスできる機会は滅多にありませんので是非ご予約をされてみて下さい！！

またイクト店では、インポートジュエリーフェアと銘打ってイタリアンジュエリー「ゾッカイ」、世界の「カラッチ」ほかを集めて、2月5日・6日の二日間イベントを開催いたします。

今回の「カラッチ」はホテルの展示会でしか出展されない世界的に有名なジュエリーデザイナー「原正次」の洗練された遊び心満載のジュエリーです。こちら必見の価値ありですので、是非遊びにだけでもいらしてくださいね～！！



## トリビア

お正月のトリビア特集 縁起のいい話～富士・二鷹・三茄子…のあとは四扇、五煙草、六座頭と続くのですよ！

加藤金枝



今年のお正月はいいお正月でしたか？お正月に関する雑学(トリビア)をご紹介します

- 初夢は1月1日の夜に見るもので、これは、徳川家康のお膝元であった駿河(現在の静岡県中央部)にちなんでいると言われ、中でも縁起を担ぐという意味で「富士山の高さや大きさ、鷹は鋭い足で掴み取る、茄子は何事も成し遂げる、と言われています。
- また、これには続きがあり「四扇五煙草六座頭」となっています。
- 四の扇はその形が末広がりの幸を連想させ、五の煙草は煙が上に上がるように運が上がる、六の座頭は、剃髪した琵琶法師を指しており「毛がない＝怪我ない」を文字で表していると言われている。
- 一年の計を占う意味でも、出来れば初夢ではいい夢を見たいと願うもの。では、そのような時は一体どうしたらよいのでしょうか。
- 昔から言われているのは、七福神が乗った宝船の絵を枕の下に敷いて寝る、というもの。江戸時代にはこの宝船の絵を売るためだけに2日に働く人もいたほどに、とてもメジャーなものでした。
- また、「長き世の遠の眠りのみな目覚め波乗り船の音のよきかな」という回文を寝る前に3回読んで寝るとよいというおまじないもあったようです。
- さらに悪い夢を見てしまった時の対処法としてあらかじめ宝船の絵の裏に猫の絵や猫という字を描いておくとよいそうです。
- 猫は、人の夢を食べてくれる架空動物ですので悪い夢も食べてくれるというわけです。



## 宝石

1月の誕生石～ガーネット 三森月夜 オランダ語で「ダイヤモンドのような」という意味の宝石～デマントイドガーネット

三森月夜



ジュエリーコレクターの間で人気のデマントイドガーネット。鉱物的にはガーネットグループに属しますが、名前の『デマントイド』(Demantoid)はオランダ語で『ダイヤモンドに似た』という意味で、ダイヤモンドのような美しい輝きがあったためそう名付けられました。それはなんと！1853年、今から150年以上も前のことです。ロシアのウラル山脈ではじめて発見され最高級のもので産出されます。ダイヤモンドの虹の輝き(ファイアー)は「光の分散」によって生み出されていますが、ダイヤモンドよりもデマントイドは光の分散度が高く希少性もあることからガーネット中で最も高く評価されています。また、「ホーステイル(馬のしっぽ)」と呼ばれるアスベストの細かい毛状のインクルージョンを持つのが特徴的です。デマントイドはガーネットだと思わないほうがいいです。非常に希少性の高い宝石通の必携の逸品です。



## 知るか？

知る人ぞ知る神社…ご存知ですか？ 綺麗になるなら、ダイエット、美容祈願のこの神社に行こう！

和田みどり



三重県四日市市にその名も「保曾井神社」という神社があるらしいですよ(笑) ダイエット祈願に効くといわれているのは、その名前からだけではなく、この神社の前の坂を100mほど下りて、東(海側)に150mほど行くと、和泉式部化粧の水という湧き水があります。和泉式部は顔にあざがあったようですが、泉の水を顔につけると、そのあざはなくなりきれいになったそうです。そんな伝説から美肌にいいといわれているようです。

もう一つは京都の左京区下鴨にある「河合神社」(笑) ご祭神は女性の守護神である玉依姫様が祀られています。古くから女性の美の神様として信仰されており、安産・育児縁結び・学業・長寿の神様ともいわれています。この河合神社で有名なのが「鏡絵馬」と呼ばれる、手鏡形の絵馬。絵馬にあらかじめ描かれた顔を自分の顔に見立てて美しい女性になれるようお願いを込め、お化粧して奉納するのです。是非お試しください！！



## 話題の食品

2015年に流行るといわれているスイーツ！ チョコとバニラジェラートをマシュマロに包んで焼き目をつけた「フローズンスモア」

熊崎愛美



去年まではパンケーキ、フレンチトースト、ミスドが仕掛けたクロナッツ(クロワッサンドーナツ)が流行りましたよね～。2015年はどうなるのでしょうか？それは今までにないような食感と見た目と多くのニューヨーカーを夢中にさせている一品です。右図が2015年くると言われているフローズンスモア。チョコとバニラジェラートを冷たいままマシュマロに包んで冷やし、周りのマシュマロに焼き目を付けています。英語では「S'more(s)」と綴りますが、これは「some more」が語源になっているとか。おいしくて「もっと、いくつか」食べたくなるから、というのが名前の由来。マシュマロを冷やして焼くと、ふわふわとろとろしてる内側でひんやりと冷たいアイスとろっとなが溶け出します。NYならではの新しい発想で作られ、話題になっています。東京の表参道に2015年春専門店がオープンだそうですよ！



## イベント

ベニール写真館を開店します プロのメイクアップアーティストがメイクをプロのカメラマンが貴女の最高の笑顔撮影してくれます

岡野美鈴



1月は昨年好評だったメイク企画をパワーアップして、プロのメイクアップアーティストの方に、メイクをしてもらって、更にプロのカメラマンに写真を撮ってもらおうというダブル企画「ベニール写真館」を開催いたします。

「写真はいいから…」なんていう方もいらっしゃると思いますが、写真はCDに焼いて、更にお写真にしてお渡ししますので、あなたの最高の笑顔を永久保存できてしまいます。通常なら確実に1万円はくだらない価格ですが！今回は先着1日20名様限りを無料でご招待いたします！1月の宝石イベントの特別企画ですのでお気軽にご参加ください！

- イクト店 1月15日(木)～17日(土)
- 熱田店 1月30日(金)～31日(土)

ベニール写真館

プロのメイクアップアーティストとプロカメラマンによる記念撮影会！

1月30日(金)～31日(土)

1名様限りを無料でご招待いたします！